

Sujet : [INTERNET] enquête publique-ferme éolienne de S Hilaire du Maine

De : Didier LEGOT <didier.legot@

Date : 08/01/2019 20:30

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Monsieur,

Il me paraît crucial de considérer que la lutte contre le dérèglement climatique est une priorité afin de respecter les générations futures et afin que notre Planète reste vivable . Les énergies fossiles et nucléaires ne constituent en aucun cas un progrès pour l'Humanité demain et leurs limites et nuisances sont actuellement très visibles .

Ainsi, en tant que citoyen et à mon humble niveau, il me paraît capital de rappeler ici l'importance du projet de mise en place du parc éolien à St Hilaire du Maine .

Pour les générations futures ,je considère que ce parc éolien est une nécessité .

Vous remerciant de votre attention,

Recevez, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.

Didier Legot